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   越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要   〔宮崎小学校区〕 

開 催 日 時  令和３年１１月８日（月） 午後７時～午後７時５５分 

開 催 場 所  宮崎コミュニティセンター 

出 席 者 数  区関係者：３１名 保護者：２名 

事 務 局  教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員２名 

 

主な質疑・応答の概要 

意見・質問 回 答 

 宮崎、越前、織田中学校がいずれ統合するのであれ

ば、既存３中学校にはなるべく経費をかけないよう 

進めて欲しい。 

 各小中学校では耐用年数を延ばす長寿命化整備を 

計画的に行っている。なるべく費用を抑えながら進め

ていきたい。 

 学校再編はやむを得ないと思うが、比較的施設が 

新しい小学校を活用した、小中一貫校の選択肢はなか

ったのか。 

中学校のクラスを確保する意味でも、中学校は中学

校として整えていくべきだと考えている。また、施設  

一体型となると、中学校生徒用に対応した施設整備も

必要となる。 

 中学校再編については第２期中に検討としている

が、小学校再編が終了した数年程度で検討が出来るの

か。 

中学校再編は慎重に検討することとしているが、 

他の地区からも小学校再編を進めながら検討すべきと

の意見を頂いている。検討し方針案を改めてお示しし

たいと考えている。 

 学校適正化の観点から再編を検討していると思う

が、町づくりの観点からはどのように考えているのか。 

学校再編を進めるにあたっては、地域づくりに対し

て何もしないわけにはいかないと強く感じている。 

人口減少対策をはじめ、皆さんからの知恵を頂きなが

ら進めていく必要がある。 


